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O APOLLAMOS O ESTO SE VA...
Publicado por gajon90 - 15 Nov 2012 10:10
_____________________________________

Buenos dias, todos sabeis quien soy. escribo no para crear polemicas sino porque creo que desde aqui
hay muy poco apollo en nuestra tierra y por lo menos deberiamos meditarlo.

como bien sabeis este finde semana se celebra el mitico altiplano requena, una carrera con mas de 20
años de antiguedad y que por un economico precio se puede correr, 92 euros (licencia y inscripcion)
para pilotos no federados un dia y 169 ( licencia y incripcion) los 2 dias. para los federados por 70 y 125
euros respectivamente. que ocurre, pues que como siempre correremos 4 y el de la guitarra y luego que
no hay carreras y lees cualquier foro y da verguenza no se hace mas que protestar. sabeis que coincide
con la FAMOSA taca iberica, una carrera que se a decidido apollar desde españa cosa que veo
estupenda, que yo tambien envidio a portugal a dia de hoy. pero claro el altiplano tambien se sabe
desde principios de año que se iva a celebrar. haber sin ofender a nadie la taca, es una simple
resistencia de 1 hora y media, comparable a monte el corvo, que para los que no llevan mucho en esto
en monte el corvo si apollaramos como se esta apollando la taca seria la envidia de cualquiera, si
recordais cuando se celebraba el camp. de españa de resistencia alli daba miedo entrar en parrilla. y
cojemos y corremos mas españoles en portugal que en españa. logicamente comprendo que hay
pilotos que por cercania les cae mejor correr alli, logicamente yo tambien iria. no pretendo polemizar,
pero lo apollais y los pilotos responden corriendo alli, haber el raid de zuera de este año yo no vi a ni un
portuges aqui, vi a mecanicos de pilotos corriendo en quad y habia gente de superquad... y pilotos
faltaban, porque hablas con ellos y te dicen, zuera, albalate, fuentes la baja esque... no me gustan bla
bla bla... solo vi portugueses en la baja y lo que costo que vinieran 2 por cieto. pero siendo sinceros ya
en el 2004 victor santos ya corria por aqui y gano.

que quiero decir con esto, que habres el facebook y solo ves carteles de la taca, porque narices no
cojemos TODOS y colgamos carteles de zuera, altiplano, fuentes, albalate o de la baja, porque no
animais a que vengan a correr aqui, porque irse fuera cuando por geografia viviendo en el centro se
podria correr un campeonato a mucha menos distancia y con mucha variedad de pruebas. copiar a la
gente de Z EVENTOS como lo hacen. fijaros que armando del mc rioja lucha porque no muera monte el
corvo y agradecer que gente como el motoclub altiplano tenga las narices de sacar esta carrera
adelante con 4 gatos.
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Me parece muy correcta tu opinion y loable por supuesto pero con algunos matices por nuestra parte
como OFTRACK o mia personalmente.

.-Sobre el Raid Altiplano, la primera noticia que yo tuve, fué por parte de Alex FELIU que me lo comentó
y que si podiamos dar publicidad al evento. ALEX comentaba que ya sabia que coincidia con la carrera
de la Taça y que era una pena tal coincidencia.

.-Se da la circunstancia de que el Organizador de la Taça hace varios meses nos comentó cuando
venia bien realizarla y nos propuso la fecha del 21 de Octubre a lo que se le contesto que nosotros no
podiamos ya que Organizabamos la RUTA CULTURAL por lo que se atrasó hasta el 18 de Noviembre.
Esta fecha ha quedado fijada porque nos convenia a nosotros y por lo tanto ya no  nos podiamos volver

 1 / 4



Oftrack - Oftrack
Generado el: 28 April, 2024, 17:40

atras.

.-Sobre apoyar los eventos en España, te diré que el dia 11 de este mes, o sea este domingo pasado,
me he recorrido  mas de 900 km para asistir a una carrera en la que han participado 10 quads (Cto. de
Castilla y León) y hacer la cronica. Este mismo fin de semana estaba invitado a una ruta en la que me
dejaban un UTV para hacer la RUTA DE LAS BODEGAS cerca de Evora, pero preferí ir a apoyar a
nuestros pilotos y ellos lo saben.

.-Justo finalizar la Baja Portalegre y despues de tres dias de carreras, etc, me vine hacia España para
ver y hacer fotos a una carrera de SuperQuad del Cto. de Extremadura en la que participaron 5 quads y
te lo puede decir Alberto GOMEZ de Zeventos.

.-Sobre el apoyo que nosotros podemos dar, te diré que es cuestion de mucho trabajo que requiere
mucho tiempo y te explico. Si queremos que los pilotos Portugueses vengan a España, antes tiene que
haber un trabajo de RELACIONES PUBLICAS para que confien en nosotros y nos vean como personas
serias que luchamos por este deporte. Se que lo vamos a conseguir y en ello estamos. Te puedo
adelantar MARIO que este fin de semana en la Taça, ALBERTO GOMEZ de ZEventos, se reunira con
nosotros para trabajar en algo conjunto y hay mas gente interesada en hacer cosas, tanto de España
como de Portugal.

.-OFTRACK esta trabajando con pilotos, revistas, web de otros paises con la unica idea de ayudar,
porque nosotros no recibimos nada de nada y ahora nos estan comenzando a ofrecer participar en
carreras, etc. Todo ello requiere un trabajo constante y de seriedad que solo se consigue cumpliendo lo
dicho o lo pactado. Eso nos ocurre con la TAÇA.

.-Tambien estamos inmersos en apoyar las carreras de QuadCross de Castilla y León y en muchos
otros frentes, pero somos poca gente y no damos mas de si.

.-Otro de los temas, es que tal y como estan las cosas, hay que intentar centralizar las pruebas en una
zona muy determinada si queremos que haya parrillas numerosas de pilotos de otros paises. A un piloto
Portugues no le puedes llevar a una prueba que esta a mas de 500 km de su lugar de residencia porque
ellos apenas se mueven a lo ancho de su pais, nunca de arriba a abajo (recordemos que Portugal tiene
mucha longitud en este aspecto)

.-OFTRACK no lleva mas de 6 meses en la calle y no se nos puede pedir mas porque no damos mas de
si. Absolutamente todo lo conseguido hasta ahora ha salido de nuestros bolsillos y queremos ayudar y
apoyar todas las carreras o eventos deportivos, pero con criterio y pensando en todos.

.-Y para terminar MARIO, te diré que no me molesta que comentes lo que piensas, al contrario, se nota
que el tema te preocupa. Hace dos años que vengo comentando y alertando de lo que esta ocurriendo y
que la solución la tenemos en Portugal. Viajando nosotros alli para que ellos posterior hagan lo mismo
hacia España
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.-Se me olvidaba comentar que OFTRACK es totalmente INDEPENDIENTE de nadie y eso ya lo saben
los de las revistas de este pais, etc. 
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.-El que OFTRACK publicite una prueba es totalmente licito ya que no pertenecemos a nadie y nadie
nos paga. Cuando se nos critica de que apoyamos una carrera y le damos cobertura, nos preguntamos
por qué no hacen otros colectivos, foros o web lo mismo?, gastamos muchisimo tiempo en hacerlo y
otros pueden hacerlo tambien.

.-Somos una simple web con menos de seis meses de vida y que se nos criticó por haber apoyado a
pilotos Portugueses a venir a correr la Baja España y ellos lo saben y por eso ahora saben que
OFTRACK va a la Taça y estan todos los Mejores Pilotos Portugueses.

.-Y para finalizar, comentar que este año OFTRACK ha estado en Zuera en el Raid y en el Cto. de
España de QuadCross.

.-TODO ESTO no es criticar, es simplemente una defensa de nuestra manera de llevar los temas
deportivos y ello se ve tambien en que el numero 21 de la Revista PASION OFTRACK, lleva mas de
250.000 visitas
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esto no va personalmente ni mucho menos, yo se perfectamente la lavor que haces tu, eduard de
quadtro, o chema de atv club. estais en todas carreras no te lo negare, pero a lo que me refiero es a dar
la covetura necesaria, que mas nos da ir a hechar 4 fotos y que nadie sepa ni donde inscribirse, la
seriedad que tu dices es promocionar nuestro pais, por ejemplo promocionando y vendiendo a todo el
mundo lo bueno y bonito que es el altiplano, zuera o albalate, tal como se hace con carreras como la
taca, iraty o portalegre, no tienen nada que envidiar, es mas de siempre e pensado que somos mejores,
exceptuando la portalegre que nos da mil vueltas en todos aspectos, pero que el quuantitrofeu o la taca,
iraty o cualquiera son mejores que nuestro trofeo catalan de quadresistencia gracias a berta y alguno
mas, o que riojano de resistencia o cualquier raid, lo que nos falta es promocionarlo y bien hecho, por
ejemplo no os podeis imaginar lo que fue la baja tierras del cid de burgos, eran 600km non stop el año
que corrimos, si se apollara esa carrera... saliamos en los periodicos, el pueblo de lerma era ese finde
semana era para los coches y motos, mil veces mejor que la baja aragon. encuanto a trato. pues se
perdera por no apollarlo, al igual que la extrema 500 de fuentes, que carrera de portugal o francia tienen
500km por 140 euros y encima perdieron dinero por todos lados que corrimos 45 pilotos. pues joer, no
me preocupa tu revista ni tu foro, funciona de sobras, por lo menos no a muerto como el foro de
quadtreros. pero si lo enfocamos hacia lo nuestro ira mejor y falta de colaboradores sabes de sobra que
cualquier piloto ayuda, yo por ejemplo nunca me niego a nada, a dia de hoy pertenezco a 2 motoclub y
una asociacion dedicada al offroad, jamas me han invitado a una carrera ni me se me pagado ningun
gasto, no te lo digo a ti, pero despues de todo e estado organizando o intentando ayudar a los que de
verdad organizan, lo que desmoraliza es cojer y que te digan que tu carrera no vale, que no gusta y que
te llamen para llorarte que les regales la inscripcion. es lamentable. a que cambiar, si lo publico aqui es
porque es donde mas gente hay y mas fuerza se hace. sin mas
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.-Siguiendo el hilo, te diré MARIO, que para promocionar un evento deportivo, has de tener
conocimiento de su celebración y yo no tenia ni idea de la carrera del Altiplano. Si quieren que se les de
cobertura, como minimo han de informarnos de que se va a celebrar.

.-En la web de OFTRACK apareción esa noticia, porque ALEX FELIU pidió que se colocase en la web,
pero en ningun momento nadie de la Organización contactó con nosotros y lo tienen bien facil.

.-La Taça no solo ha contactado, si no que nos ha pedido opinión de cuando nos venia bien hacerla y
nos ha colocado en su cartel como Colaboradores, lo mismo que estan haciendo otros.

.-Tambien es verdad que algunos nos ven como un grano en el culo y nos ningunean de manera
deliberada, pero alla ellos. Nosotros a lo nuestro que no es otra cosa que trabajar y dar noticias alla
donde se celebren.

.-MARIO, que no se te olvide que nosotros somos UNA WEB, FORO Y REVISTA INTERNACIONAL y
que no solo luchamos por las pruebas deportivas en España, sino que tambien lo hacemos en Portugal
o Francia. Yo tengo mas cerca Francia que cualquier provincia de la zona centro de España
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